

Unsere Erfolge der Saison 2013

Als einen wichtigen Erfolg können wir die Etablierung einer festen fortgeschrittenen Gruppe bezeichnen die regelmäßig trainiert. Hierbei sind die folgenden Neuzugänge hervorzuheben: Jens Nosbers, Sven Muschellik, Alexander Schaak und Fank Kerlin.

Das Duo Nosbers/Muschellik belegte mit drei Turniersiegen in der Saison 2013 Platz 30 in der NRW Gesamtwertung. Zudem sind sie Westdeutsche Vizemeister in der Kategorie Ü35 geworden. Mit Frank Kerlin haben wir sogar einen amtierenden Westdeutschen Ü35 Meister mit on Board. Mit seinem Partner aus Köln konnte er in der Serie 2013 zwei Turniersiege verbuchen. Für eine Überraschung sorgte das neu gebildete Team der Turnerschaft aus dem Routinier Rafael Krajewski und dem Newcomer Jonathan Heintges als sie das erste Turnier der medi-Beach-Serie in Mülheim für sich entscheiden konnten. Alexander Schaak erkämpfte sich mit Rafael Krajewski beim DirtyShots-Beach-Cup in Oberhausen den zweiten Platz.

Darüber hinaus sind wir als Ausrichter von drei Turnierserien sehr erfolgreich gewesen. Die sorgfältig organisierte medi-Beach-Serie 2013 mit sechs Turnieren sorgte für viel Aufsehen und wurde bei den Spielern in ganz NRW sehr schnell beliebt. Insgesamt nahmen 124 BeachvolleyballerInnen an dieser Serie statt. Auf der extra erstellten Turnierhomepage unter www.medl-beach-serie.de.vu befinden sich vielzählige Presseartikel, Fotos und Ergebnisse.

Weitere Beachserien die durchgeführt wurden sind die FiftyFifty-Beach-Serie mit zwei Turnieren (www.fiftyfifty-beach-serie.de.vu) sowie die DirtyShots-Beach-Serie mit zwei Turnieren (www.dirtyshots-beach-serie.de.vu).

Fotos unserer Siegerteams



Turniersieg für das Turnerschaft Team Heintges/Krajewski am 19. Mai 2013 beim medi-Beach-Cup in Mülheim.



Sieger Nosbers/Muschellik (mitte) und Zweitplatzierte Schaak/Krajewski (links) beim DirtyShots-Beach-Cup am 20. Juli 2013 in Oberhausen.



>>>>
Zweitplatzierte Nosbers/Muschellik (rechts) sowie Drittplatzierter Kerlin mit Partner Müller (links) beim FiftyFifty-Beach-Cup am 17. August 2013 in Mülheim.

Impressionen Beachvolleyball bei der Turnerschaft 2013

FiftyFifty-Beach-Cup am 10. August 2013 in Mülheim.

